

12月定例会の予定 正式には開会日に決定します。

● 時間：午前10時から ● 場所：本庁舎4階 議場

12月 5日(木) 本会議【開会、会期決定、提案理由説明】
11日(水) 本会議【一般質問・質疑1日目、委員会付託(請願・陳情)】
12日(木) 本会議【一般質問・質疑2日目】
13日(金) 本会議【一般質問・質疑3日目、委員会付託(議案)】
16日(月) 委員会【各常任委員会・付託案件の審査】
18日(水) 本会議【各常任委員長報告、質疑、討論、表決、閉会】

本会議はインターネット中継及び録画配信を行っています。



こちらのQRコードを読み込んでください。



大信 聖ヶ岩ふるさとの森 「大信不動滝」

うつくしま百名山のひとつでもある、白河市内最高峰の権太倉山(標高976m)のふもとの隈戸川源流近くに、聖ヶ岩ふるさとの森があります。ビジターセンターを中心に、管理や周辺の環境整備の他イベントを企画実施するなど、聖ヶ岩ふるさとの森を守る会(会長 金沢鶴一)のメンバーが、施設利用者の増加を図るために、毎年様々な活動を積極的に行っています。施設内には、2種類のバンガローの他、人気のテントサイトやバーベキュー施設、ボルダリング、ロッククライミング等々、魅力的な施設が多くあります。今年の夏休みには、那須町から指導者を招いて初めてツリークライミング体験会を実施しました。白河市外からの参加もあり大変好評でした。ビジターセンターに隣接する第2駐車場の近くに、「大信不動滝」があります。遊歩道や見学をする場所も整備されており、徒歩5分程度で到着する事が出来、小さいお子様でも安心して観に行く事が出来るため、大変人気のスポットになっています。羽鳥ダムが放水される5月初めから8月後半までは、迫力の水流を間近で見てしぶきを浴びる事も出来るため、暑い夏には最高の場所です。また、ダム放水の無い水流の少ない秋には、紅葉と滝の写真を毎年撮影しに来ている方も多いようです。是非、この秋に一度訪れてみては如何でしょうか。(取材担当 永山委員)



編集後記

今年も厳しい暑さが続いた長い夏となりました。年々暑さが増しているように感じます。昔には無かった、猛暑日や熱中症アラートといった言葉が今年も多く耳にしました。冷夏などの寒い夏を表す言葉はもう二度と使われる事は無いのでしょうか。9月定例会で議員提出の、議員から職員に対する白河市議会ハラスメント防止条例が全会一致で可決されました。ハラスメントも、パワハラ、セクハラその他、カスハラ、モラハラ等々、様々なハラスメントを表す新しい言葉が次々と増えています。議員として、時代の変化を常に意識しながら、より慎重に行動していかなければならないと改めて感じました。

委員 永山 均

議会報編集委員会



大木絵理

永山均

佐川琴次

根本建一副委員長

佐川涼子委員長

大竹功一